

## ABSTRAK

### EFEKTIVITAS DAN KEAMANAN OPERASI RESEKSI LAPAROSKOPI PADA ANAK DENGAN DIVERTIKULUM MECKEL MENURUT PANDANGAN KEDOKTERAN DAN ISLAM

Divertikulum Meckel adalah kelainan bawaan berupa tumbuhnya kantung yang menonjol dari dinding usus halus, yang mengandung jaringan ektopik seperti lambung / pankreas. Diagnosis divertikulum Meckel tergolong sulit, karena sebagian besar kasus adalah asimtomatis dan ditemukan secara insidental saat operasi intra abdominal lain.

Tujuan penulisan skripsi ini adalah membahas mengenai efektivitas dan keamanan operasi reseksi laparoskopi pada anak dengan divertikulum meckel menurut pandangan kedokteran dan Islam.

Reseksi laparoskopi memberikan hasil memuaskan pada diagnosis dan tatalaksana divertikulum Meckel, memberikan hasil kosmetik yang sangat baik, pengurangan masa rawat inap dan nyeri pasca operasi, memperkecil risiko pendarahan dan infeksi intra abdominal, dapat dilakukan ekstrakorporeal / intrakorporeal sehingga mempersingkat waktu operasi, memperkecil luka sayatan, mengurangi nyeri, mempercepat penyembuhan, serta memotong biaya yang tidak perlu.

Menurut pandangan Islam, reseksi laparoskopi pada pasien divertikulum Meckel sangat dianjurkan, karena merupakan tindakan yang efektif dan aman yang dapat membantu menyembuhkan penyakit dan menyelamatkan nyawa, dalam rangka memelihara tujuan syariat Islam (*Maqashid as-Syariah*), yang meliputi pemeliharaan nyawa, akal, harta, agama dan keturunan.

Ilmu kedokteran dan ajaran Islam sependapat mengenai terapi laparoskopi sebagai pertimbangan terapi pada divertikulum Meckel.

Orang tua disarankan untuk membawa anak ke dokter bila menunjukkan gejala divertikulum Meckel; dokter umum disarankan untuk cepat dan tanggap dalam mengenali tanda dan gejala divertikulum Meckel; ulama disarankan untuk bekerja sama dengan dokter dalam membuat legalisasi pada semua tindakan pembedahan pengobatan yang sesuai syariat Islam.

Kata kunci : efektivitas, operasi, laparotomi, laparoskopi, reseksi, keamanan, *maqashid asy-syariah*